

協力隊の色とリゾリの活動をお伝えします。

1  
月号  
January



## 月刊 四万十町 地域おこし協力隊だより

Community-Reactivating Cooperator Squad



吉田 健一  
Kenichi Yoshida

窪川（本庁） 松葉川温泉を中心とした観光振興  
愛する地域とこれからも

2年目からは、30年ぶりに復活した松葉川青年団の立ち上げから参画させてもらい、アートプロジェクトをはじめ、研修事業やコロナ下においてのオンライン

の1月で3年間の協力隊任期を満了し、おかげさまで担当地域に定住という運びになりました。僕が着任した2018年2月は厳冬で、着任当日はうっすらと雪が積もっていたのを印象深く覚えています。松葉川初の協力隊だったので、すでに行われている様々なイベントに参加させていただくところから活動をはじめました。丸太こいのぼりの川渡し、国際交流地区民運動会、米奥の沈下橋夏まつりではパフォーマン



四万十ヒノキサウナ

ンスも行いました。同時に観光振興につなげる取り組みとして、松葉川温泉でハンモックヨガイベントの開催や、観光コンテンツとしてのテントサウナの試験をさせてもらい、サウナについては町産材を使ったモバイルサウナプロジェクトに派生し、この冬大きなイベントとして結実しました。今後はパフォーマン

ン返杯や川開きイベントなど今年度も様々な活動を継続中です。同時に観光振興につなげる取り組みとして、松葉川温泉でハンモックヨガイベントの開催や、観光コンテンツとしてのテントサウナの試験をさせてもらい、サウナについては町産材を使ったモバイルサウナプロジェクトに派生し、この冬大きなイベントとして結実しました。

十和地域振興局 アクティビティ観光の発展支援  
焚き火でゆったり暖まりました

星 佳苗  
Kanae Hoshi



焚き火の様子

先 日、ライダーズイン四万十で焚き火を行いました。最初は魚やお肉を刺して焼くための串作りから！竹はライダーズの川下さんがすでに用意してくださっていたので、細長い竹を削る作業から始めました。串作りはナタを使って鉛筆削りをするような感覚で削いでいきます。コツを掴むまでは難しかったですが作り始めると楽しくて、気づけば無心で竹を削いでいました(笑)。日が暮れてからは、その串に魚やウインナー・じゃがいもなどを刺して、焚き火で焼きながら、温まりながらのゆったりとした時間を過ごしました。家で食べるご飯も良いですが、炭で

じっくり焼いて食べる食材は本当に美味しかったです！焚き火ってやっぱりいいですね。火をみんなで見ながら過ごす時間って素敵だなあと改めて感じた1日でした！  
そして、道具を自分達で作ったり、焚き火をして夜空を眺めたり、そんなことが出来る場所がすぐ近くにあるこの環境も四万十町の魅力だなと実感しました。火のおこし方や道具の作り方、外での楽しい過ごし方など：今後はもっともっと体験して身につけていきたいなと思っています。そしてこの魅力を他の知らない方々にも伝えていければと思います。



手作りの串





窪田 純一  
Junichi Kubota

大正地域振興局 道の駅「四万十大正」の運営サポート

## 寄ってみたいくなる道の駅四万十大正「であいの里」



道の駅の外観

**寒** い季節に入りましたね。突然ですが、冬の花と言ったら何が思いつくでしょうか？いろいろなあるとは思いますが自分は「パンジー」を推します！

なぜパンジーかと言うと四万十高校の生徒が一生懸命育てている花だからです。4種類のパンジーはどれも綺麗で、道の駅の入口を華やかにすることがお客様を和ますことに繋がるのではないかと考え植えることにしました。

また、これに併せて大正地区ボランティアグループ「結」と一緒に道の駅周辺にも植えました。今後のことも考え四万十高校の先生に相談をしたところ、将来的には四万十

して、イベントなどで一緒に大正を盛り上げて行くことも思案中です。

道の駅としてはこれを機に、四季折々の花を展開して見る楽しみを取り入れることで、皆さんに立ち寄っていただける場所を目指していきます。

道の駅「であいの里」に入店いただいた際には、四万十川の景色と、名物うなぎの石焼混ぜご飯や山菜うどん、オリジナルパウンドケーキを堪能していただけるよう環境整備もしていきたいです。大正はいいところだなく四万十川いいね！と思ってもらえるように。今後また来てもらえるお店作りを、おばちゃんたちと引き続き頑張っていきます。



植えたパンジー



## 四万十町の ココがスキ！

みんなのお気に入りをご紹介します！



### 双子アカガシ

松葉川温泉のさらに奥、春分峠周辺の木々はいつ行っても何かを語り掛けてくれます。特に双子アカガシは協力隊登山部の鈴ヶ森登山で通った時に深く印象に残り、何度も姿を見にいきました。(吉田健一)



### 十和白井川の滝

十和の白井川という地域にある滝。2本並んでいてとても綺麗な所です！道路沿いからは少し見えにくいので、もっと景観を良くしようという計画を地元の方々で行なっている最中です。(星佳苗)



### 大正吾川の絶景

四万十川と栲原川が合流する場所。なんと自分の家から徒歩1分(笑)絶景を楽しみながら最近ハマっているスウェーデントーチをしながらのバーベキューが最高です。(窪田純一)

### 編集後記

明けましておめでとうございます。雪がちらつく日もあったりと厳しい寒さが続いておりますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。

私はというと、今年は部屋にこたつを置こうか迷っていましたが、自分の性格上こたつに入ってしまうとなかなか出られないだろうし、そのまま寝てしまって風邪をひくのが目に見えるので我慢しました…笑。皆さんも体調管理にはお気をつけください。

そして私事ではありますが、今年は協力隊として集大成となる3年目に突入します。定住に向けた取り組みも含めラストスパートをかけられるよう、より一層精力的に活動していきたいと思っております！

2021年も協力隊一同をどうぞよろしくお願いたします。(編集：吉岡亜紀)



四万十町地域おこし協力隊の活動は  
ホームページ、SNSにて発信中！

協力隊公式HP



Facebook



Instagram



窪川

大正

十和

四万十町では現在**21**名の協力隊が活躍しています。

協力隊へのご連絡はこちらまで



### 四万十町役場 にぎわい創出課

四万十町琴平町16番17号(西庁舎2F)

Mail: 103050@town.shimanto.lg.jp Tel: 0880-22-3281